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Frage Nummer 32 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Johannes 
Becher 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Vorschläge wurden in 
den vergangenen zehn Jahren im Rahmen des staatlichen Vor-
schlagswesens zur Weiterentwicklung der bayerischen Staats-
verwaltung bzw. bei der „Innovationszentrale Moderne Verwal-
tung“ eingereicht, wie viele dieser Vorschläge wurden ange-
nommen und welche konkreten Verbesserungen konnten 
dadurch im Bereich der Entbürokratisierung erzielt werden 
(bitte auf Kosten und Nutzen eingehen)? 

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

Laut der von den Innovationszirkeln bzw. der Innovationszentrale Moderne Verwal-
tung bespielten Datenbank „Innovative Moderne Verwaltung“ im Bayerischen Be-
hördennetz wurden in den vergangenen zehn Jahren über 3 700 Verbesserungs-
vorschläge eingereicht, von denen mehr als 470 vollständig, teilweise oder modifi-
ziert angenommen wurden. Daneben wurde über einige Verbesserungsvorschläge 
noch nicht entschieden. Eine Recherche, welche dieser Verbesserungsvorschläge 
dem Bereich der Entbürokratisierung zuzuordnen sind, wäre mit unverhältnismäßi-
gem Aufwand verbunden. 

 


